Liebe Familie Schmedding,

nun kam doch einmal kurzfristig der Winter zu uns. Pablo und Balou haben das kühle Nass ausgiebig genossen.



Mittlerweile ist Pablo fast genauso groß wie unser Balou. Das Miteinander zwischen den beiden ist kein Problem mehr. Die Positionen sind geklärt. Balou ist wesentlich ausgeglichener seit Pablo die Führung übernommen hat.

Die beiden ergänzen sich prima. Es gibt kein unnötiges Raufen um Belanglosigkeiten. Es ist für uns alle interessant zu beobachten wie sich die beiden in ihrem Miteinender entwickeln. Balou, der eindeutig schwächere Charakter partizipiert von Pablo's Stärke und gewinnt so auch an Selbstbewusstsein.

Pablo nimmt so nach und nach Abschied von seiner Kindheit. Nicht nur äußerlich ist er kein kleiner knuddeliger Welpe mehr. Er startet erste Versuche, das Bein zu heben. Kleine Anzeichen, wie z. B. ein Ausfallschritt mit leichter Gewichtsverlagerung, deuten auf eine typische rüdenhafte Entwicklung hin.

Wir sehen diesen Entwicklungen gelassen entgegen.

Viele Grüße von Familie Kinzel

Noch ein Paar Photos von Pablo:

Pablo mit seiner "Eisbeute"



Pablo und sein rausgeschlepptes "Innenspielzeug"





Pablo und sein Hühnchen (er schläft nach wie vor gern mit dem Teil im Maul ein)



Pablo und Balou (so ein ähnliches Photo gibt es schon in einem früheren Bericht)



Pablo in seinem selbst eingerichteten "Schrottplatz" im Garten



Alles selbst gesammelt!